



英知
誠実
健康

学校だよ

若 鷹

尾張旭市立旭中学校

平成26年度 10月

才能は有限 努力は無限♪

先週、中学生愛日駅伝の試走会が東郷町愛知池周回道路で行われました。走る選手たちにとっては、ちょっと気温が高く大変だったと思いますが、10月下旬にしては半袖になりたいくらい爽やかな風を感じる好天でした。

試走会には20校ほど参加していましたが、その中のある学校の選手たちが着ているTシャツのバックプリントに「才能は有限 努力は無限」と書かれていました。

すぐに、プロゴルファーの松山英樹選手の座右の銘だとわかりました。いい言葉ですね。当時エスビー食品の監督で瀬古利彦選手を育てた中村 清監督も「天才は有限 努力は無限」「努力に勝る才能なし」といった心に響く名言を残されています。

「才能は有限 努力は無限 -松山英樹の木訥力-」という本の中にこの言葉が書かれています。「木訥(ぼくとつ)」ってわかりますか？木訥力とは「素朴で飾り気が無く口数少なく黙々と努力する姿」または「外見よりもその内側にある強い心を内に秘めた姿」のこのように先生は感じます。

あなたにとって「〇〇は有限 〇〇は無限」の〇〇に当てはまる言葉は何でしょうか？

「スポーツの秋」「芸術の秋」の真っ最中！11月の文化発表会での「合唱」もまもなくですね。一生懸命になることが恥ずかしいという雰囲気を取り払い、体育大会での「大縄跳び」同様、心を一つに皆さんが真剣に取り組む姿やその表情、歌声を楽しみにしています。感動させてください♪

旭中学校長 大竹良寿

部 活 動 の 記 録

- 野 球 第6回全日本少年野球大会春季大会 瀬戸尾張旭長久手地区 優勝
- ソフトボール 尾張中学生新人大会 瀬戸旭地区 第3位 愛日地区大会出場
- 男子テニス 瀬戸近郊中学生ソフトテニス大会 団体：準優勝、個人：優勝、5位
愛日地区中学生ソフトテニス大会 団体：5位 県大会出場
- 女子テニス 瀬戸近郊中学生ソフトテニス大会 団体：準優勝、個人：優勝、3位、5位
愛日地区中学生ソフトテニス大会 団体：6位
- 男子バスケ 瀬戸・旭新人戦 優勝 愛日地区大会出場
- 女子バレー 瀬戸・旭新人戦 準優勝
愛日地区大会出場
- 男子剣道 尾張東地区中学生対抗剣道大会 準優勝
- 女子剣道 尾張東地区中学生対抗剣道大会 準優勝



吹 奏 楽 尾張旭市民祭 ステージ発表

ご参観ありがとうございました

10月20日(月)の学校公開日には、多くの保護者の皆様や地域の方に参観いただきました。ありがとうございます。普段の授業の様子をご覧いただけたと思います。

次回は、11月6日(木)の文化発表会となります。

体育大会 2014 一人一人の全力、仲間の応援、集団の力、 ~絆~



1日の順延がありましたが、穏やかな空の元で平成26年度の体育大会を開催することができました。多くの来賓の皆様や保護者、地域の方々にご参観いただき、ありがとうございました。生徒たちが、真剣に、全力で競技に取り組むとともに、学級が一体となって応援している姿を見ていただけたと思います。

2学期に入ってすぐに「大縄跳び」の練習が始まりました。短い期間ではありましたが、大会本番を迎えるまで、いろいろなことが各学級ではありました。しかし、それぞれの課題を乗り越え、大会で全てを出し切れた満足感や成就感を体感し、各クラスとも強い「絆」を感じることができたと思います。すべての生徒たちが、結果の如何を問わず、素晴らしい旭中生の姿をみせてくれました。

<生徒の感想より>

・お互い励まし合って、一つのことを成しとげることのすばらしさや一人一人の応援が大きな力になることを学びました。

・優勝ではなかったけれど、クラスが一つになれたことが嬉しいです。

・たくさん泣いて笑ってけんかして、最後は団結できたことは、私には大切な思い出になりました。

3年生



感動をありがとう!